

● A TION
MONDIALE
DU COMMERC

Ces derniers mois, personne n'a travaillé aussi dur que le Directeur général de l'OMC, Roberto Azevêdo. Je suis sûr que je parle au nom de tous ici lorsque je vous adresse, Roberto, mes remerciements pour les efforts inlassables que vous avez déployés. Je sais que vous avez été soutenu par une équipe compétente, y compris les Directeurs généraux adjoints, le Président du Conseil général ainsi que les présidents des différents comités de l'OMC.

Avant de donner la parole au Directeur général qui formulera ses observations, permettez-moi de vous dire que je pense réellement que nous pouvons faire à Bali un grand pas en avant.

Le succès appelle le succès. Nous avons l'occasion de donner à Genève un sentiment d'optimisme – et le signal d'une nouvelle attitude confiante et positive dans les négociations. Il appartient à chacun d'entre nous de manifester l'esprit d'unité et la détermination collective nécessaires pour mettre notre Organisation, l'OMC, sur une nouvelle voie.

Nous n'en serions pas là aujourd'hui sans la sagesse du Directeur général de l'OMC, Roberto Azevêdo, et les orientations qu'il a données. C'est avec grand plaisir que je l'invite à formuler ses observations liminaires. Monsieur le Directeur général, la parole est à vous.

-